

Sheinbaum responde a opositores ante las críticas por la reforma eléctrica; pide recordar lo que dijo AMLO

La jefa de gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum se pronunció este domingo a propósito de la discusión de la reforma eléctrica en la Cámara de Diputados.

En un mensaje vía Twitter advirtió que quienes se oponen al dictamen "siguen dando como argumento que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) va a generar con combustóleo". Pidió escuchar el reciente informe del Presidente Andrés Manuel López Obrador "para salir de dudas". Subrayó que esta Reforma "significa soberanía, bienestar y energías limpias".

San Lázaro. La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emitió la declaratoria de publicidad del dictamen de la reforma eléctrica propuesto por el presidente de la república. Determinaron levantar la sesión de inicio y convocar a una dentro de 30 minutos. Es parte del proceso legislativo; en el arranque se reportó un cuórum de 488 legisladores. Se requieren las dos terceras partes de los votos de los diputados presentes para avalar el dictamen, es decir, si están presentes los 500 se necesitarían 334.

¿Qué se ha dicho? En conferencia conjunta con los integrantes de su bancada en San Lázaro, el dirigente nacional del PAN Marko Cortés, adelantó que presentarán una contrapropuesta de reforma eléctrica con respecto a la que se discutirá hoy en el pleno. Advirtió que en estos días se intentó "la compra de legisladores" por parte de Morena para sumar votos que respalden dicho proyecto de ley. Arremetió contra los señalamientos hechos por el coordinador de la bancada morenista de señalar como "traidores a la patria" a quienes están en contra del dictamen.

https://politico.mx/sheinbaum-responde-a-opositores-ante-las-criticas-por-la-reforma-electrica-pide-recordar-lo-que-dijo-amlo